



# 6月保育所だより



令和6年6月号  
わにぶち保育所  
TEL 0853-31-5101  
090-5700-4757

今年も所庭にいちごができました!

日に日に日中の気温が高くなり、子どもたちは天気の良い日には所庭に出て、汗をかきながら元気な声を響かせています。

先日は、保護者会総会並びに親子遠足に参加していただきありがとうございました。おうちの方と一緒に大型バスに乗って遠足に出かけることができ、たくさんの笑顔を見ることができました。フォーゲルパークでは、花や鳥を見たりエサをあげたりして楽しいひとときを過ごすことができたことと思います。

もうすぐ梅雨期に入り雨の日が多くなるとは思います、この時期だからこそできる遊びを楽しみたいと思います。十分な睡眠をとり、朝ごはんをしっかりと食べて元気に過ごしましょう。

## 6月の行事予定

- 3日(月) お集まり会  
" 身体測定(4・5歳児)
- 4日(火) 身体測定(2・3歳児)
- 5日(水) ちまき作り(ふれあいデー)  
" 身体測定(0・1歳児)
- 6日(木) 弁当の日
- 7日(金) 「元気いっぱいひらたっ子!」撮影日  
" 尿検査①
- 10日(月) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 11日(火) 西田小学校ロードレース見学
- 14日(金) 保育所開放日(離乳食試食会)
- 17日(月) 内科健診
- 18日(火) 5歳児交流保育(平田保育所へ)
- 19日(水) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ①
- 20日(木) 集金日、避難訓練(火災)  
" 尿検査②(予備日)
- 21日(金) 誕生会  
" 歯科検診
- 24日(月) 避難訓練(水害)
- 28日(金) 布団持ち帰り日

エプロン・三角巾・マスクの用意と爪の確認をお願いします。



- ### 7月の主な予定
- 1日(月) プール開き
  - 20日(土) 夏まつり会、保育所開放日

### 令和6年度 保護者会役員の皆様をご紹介します。1年間よろしくお願ひいたします。

- 会長 桑原様(もみじ組)
- 副会長 大樋様(もみじ組)
- 監事 山根様(ぼたん組)  
" 福間様(もも組)
- 委員 高瀬様(ぼたん組)  
" 安達様(うめ組) 保護者会連合会理事

### 令和6年度 ぱぱ・ままっ子クラブスタッフさんです。

- 荒木様 ○ 錦織様
  - 田仲様 ○ 原様
- 1年間よろしくお願ひいたします。

★新しいお友だちです★  
いずみ ののさん(2歳児) よろしくね!

～ありがとうございます～  
\*カブトムシの幼虫…地域の方  
\*図書カード…出雲ロータリークラブ様

### 職員研修のお知らせ

- 5日 管理職研修(Web)～奥、錦織
- 10日 新任職員研修～岡、山根
- 11日 IS YOU 見学会～三島奈
- 12～13日 救命救急講習会～全職員
- 14日 中堅研修(Web)～曾田
- 17日 人材育成委員会職員研修～福田
- 27日 県保協総会～奥
- 27日 保育士部会保健研修会～横野



そ〜と飼育ケースに入れてくれました。

### もみじ組



西田子ども農園に水やりに行っているよ。

西田小学校に行っちゃよ。



### ぼたん組

## 《保育の様子》

### うめ組



ザリガニのお話をしているよ。

### もも組



み〜つけた!

給食のお手伝いをしているよ。



### さくら組

### さくらんぼ組



トントンしようか?

### ○保育目標～いろいろな素材に触れて遊ぼう

所庭では、“ヌルヌル”“ドロドロ”の感触を全身で感じながらどろんこ遊びや水、泡遊びを楽しみます。また、絵の具、片栗粉、寒天、布、紙などいろいろな素材にふれ、感触を楽しみながら遊ぶことができるように環境を整えます。

### ○生活目標～歯みがきを丁寧にしよう

6月4日は虫歯予防デーです。以上児さんは、“ハミガキ集会”を行ない、歯磨きの大切さや丁寧な磨き方についてわかりやすく伝えていきます。未満児さんには歯みがきに興味を持てるように人形を使って働きかけたり、仕上げ磨きをしたりして清潔にしています。

### 『美しい』ってどういうこと?

たとえば、宇宙人が来て「美しいってどういうこと?」と聞かれたら、どんなふうに教えますか?

言葉の本来の意味というのは辞書に載っているようなものではなくて、その人の体験による位置づけなんです。体験がなければ意味の世界はつくれないのです。だから宇宙人に「美しい」を教えようと思ったら、たとえば夕焼けを見せるとか、何かポジティブな感情が動くような体験をさせることです。

ネット社会がもっと広がっていくと、語彙も増えて知識が増えていくように思うかもしれないけれど、それは誰かがつくった言葉を借りて頭の中にただ詰め込んでいるにすぎません。だからこそより一層、乳幼児期に豊かで多様な体験をして、その体験から自分で意味をつくり出していくことが大切なのです。

「エデュケーレ5月号 汐見稔幸編集長特別講義」より一部抜粋

生き物や草花などの自然物に触れたり、匂いや風を感じたりする“本物体験”が大切だという話をよく耳にされることがあると思います。保育所でもこうした体験を通して思いやりの心を育み、命の大切さを伝えていきます。

そして、言葉本来の意味を心と体で感じ、子どもたちが自分で知性(物事を考えたり理解したりする能力)をつけていけるよう共に活動を楽しんでいきたいと思っています。



- 午睡用タオルケットについて**  
夏の間は、掛布団のかわりにタオルケットを使いますので準備ができた方から持ってきてください。(大きく記名)  
※当分は、気温に応じて掛け布団と併用します。
- 一斉お知らせメール「ゆめねっと」について**  
ゆめねっとの登録にご理解とご協力をいただきありがとうございます。今年度も保育所からの緊急時連絡、行事等のお知らせなど、ゆめねっとを活用してメール送信をしますその都度、ご確認をお願いします。  
また、今年度は水害時の避難訓練を24日(月)に行います。訓練に合わせて『ゆめねっと』を使用したメールによる連絡訓練を行いますので、その際には通知のご確認をお願いします。
- 保育会5歳児交流保育について**  
今年度も保育会4施設の5歳児さんが、交流保育を通して同年齢のたくさんの方とのかわりを体験します。今後の予定については、来月の保育所だよりでお知らせいたします。